

Postergan censo agropecuario en Cajamarca.

Según informaron integrantes de la Agencia Agraria en Chota, por disposición de la superioridad se suspende en seis provincias cajamarquinas, aplicar el cuarto censo agropecuario que se tenía planificado para este mes.

El señor, Víctor Ríos Chávez, explicó que, la decisión de suspender tal actividad sería por la convulsión social que se vive en la región Cajamarca.

Sin embargo, dio a conocer que, están enviando la documentación en la cual se indica que, las condiciones para el cuarto censo están garantizadas.

La finalidad del censo es contar con un banco de información sobre la producción agrícola en cada provincia que serviría para impulsar proyectos.

Ríos Chávez, finalmente explicó que, de concretarse el censo en Chota la nueva selección de los aplicadores del evento se daría en base a los expedientes que ya presentaron los profesionales.

